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TRANSCRIPCIÓN DEL VÍDEO “DAFNE FERNÁNDEZ VIAJA EN COCHE ELÉCTRICO A 
OROPESA” 

 

Dafne Fernández, actriz:  “Hoy me han dejado un coche eléctrico y me he venido a Oropesa a probar 
uno de sus puntos nuevos de recarga superrápido. Me siento siento superfeliz, como si fuera una niña con 
zapatos nuevos porque la sensación de estar conduciendo sabiendo que estoy contaminando 0 es 
increíble. Y eso, como madre, me preocupa, porque quiero dejarles un planeta mejor a mis hijos. 
Además, Iberdrola está instalando 150.000 puntos de recarga en toda España de aquí a cinco años, así 
que se va a poder viajar por toda España”.  

 


